



Mitgliederversammlung 2024 in der Jugendherberge Düsseldorf

Am 28. September fand die diesjährige Mitgliederversammlung des DJH-Landesverbands Rheinland statt. Ludwig B. Lühl, Vorstandsvorsitzender der Jugendherbergen im Rheinland, begrüßte die Delegierten am Vormittag in der Jugendherberge Düsseldorf. Nach den üblichen Formalitäten wie dem Geschäftsbericht des Vorstands, der Feststellung des Jahresabschlusses und dem Bericht des Rechnungsprüfers, durften sich die Anwesenden über einen Vortrag von Gabriela Zimmermann freuen.

Nachhaltigkeitskonzept des DJH-Rheinlands

Die geschäftsführende Gesellschafterin der „ipu fit for success“ hielt einen informativen Vortrag zum Thema Nachhaltigkeit beim DJH-Landesverband Rheinland, der als erster Landesverband in Deutschland einen eigenen Nachhaltigkeitsbericht erstellt hat. Der Vortrag zog eine positive Bilanz der bereits durchgeführten Maßnahmen und stellte die große wirtschaftliche Bedeutung für die Zukunft des Landesverbands und seine Positionierung heraus.

Wahlen zum Vorstand

Im Anschluss standen die Wahlen zum Vorstand auf der Agenda. Cornel Hüsich, der im Jahr 2021 für sein jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement in seinem Heimatkreis Neuss mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande ausgezeichnet wurde, bewarb sich um eine weitere Amtszeit als stellvertretender Vorsitzender des Landesverbands Rheinland. Er wurde mit großer Geschlossenheit wiedergewählt. Auch die beiden Beisitzer Wolfgang Jörg und Margret Vosseler-Deppe wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Auszeichnung mit bronzener Ehrennadel

Zum Ende der Versammlung hin wurde es feierlich: Jörg Schneider, der von 2014 bis 2015 das Amt des Schatzmeisters inne hatte und sich seit 2018 in seiner Funktion als

ehrenamtlicher Rechnungsprüfer beim DJH-Landesverband Rheinland verdient macht, wurde für sein Engagement mit der bronzenen Ehrennadel ausgezeichnet.